



JOSIP RESTOVIC Y CATALINA RAMÍREZ BRILLARON EN EL NACIONAL.

Tres medallas nacionales con alma y talento antofagastino

Nacieron en Antofagasta, se formaron en el mismo club de la ciudad, pero el destino dispuso que defendieran a otras regiones en los Juegos Deportivos Nacionales 2024.

Se trata de la basquetbolista Catalina Ramírez Cordon y Josip Restovic Franco que brillaron en los juegos logrando tres medallas de oro con sus respectivos seleccionados regionales.

Catalina fue el pilar en el quinteto de La Araucanía ganando medalla de oro nacional en el baloncesto 5x5 y 3x3. Ramírez Cordon es estudiante de la Universidad de La Frontera de Temuco y defiende los colores universitarios de esa casa de estudios superiores, por eso fue parte de la delegación anfitriona.

Josip Restovic se tituló campeón adulto con el se-

leccionado de la Región de Los Ríos. El joven antofagastino forma parte del Club Deportes Las Ánimas de Valdivia desde 2022, por eso fue citado para integrar el equipo sureño, que en la final nacional derrotó a la Región Metropolitana.

Un título que tuvo una dedicatoria especial. "Le agradezco a mis padres por todo el esfuerzo que hicieron para permitirme jugar

en el sur, a mi tíos por los consejos que me brindan y a toda mi familia y polola por el apoyo incondicional, en especial a mi abuelita Fresia". recalcó Josip en conversación con la Asociación de Básquetbol Antofagasta.

Catalina y Josip tuvieron sus inicios deportivos en el Club San Francisco de Antofagasta e integraron selecciones menores de ABA. 